

Bonne et heureuse année 2024, nos vœux les meilleurs...

Officiellement, bienvenue au nouvel an, qu'il soit encourageant !

Nouvelle année olympique, parfois magique, exceptionnelle ?

Nouvelle année avant tout pacifique donc fraternelle !

Ensemble de toute façon solidaires libres et égaux.

Espérons, rêvons de justice et de paix

Tous unis pour la conquête de la dignité humaine ...

Heurs et bonheurs font plus que rage et colère ...

En ce début de troisième millénaire,

Un défi majeur attend les jeunes générations

Réaliser un autre projet pour refaire société

Et découvrir de nouveaux futurs d'humanité avec

Une jeunesse ambitieuse pleine d'idées progressistes,

Soucieuse de défendre les conquêtes sociales et démocratiques

Et de chasser les démons de haine de racisme et de discrimination ...

Aujourd'hui où tant de repères sont sciemment brouillés

Nous devons soutenir et renforcer nos services publics,

Nos services publics qui construisent du collectif pour tenir

Ensemble ... ensemble pour exercer droits et devoirs ...

Ensemble pour réduire injustices, inégalités et pauvreté !

(A bon entendeur : Vive 2024)

Dimanche 31 décembre : au revoir 2023

Lundi 01 janvier : bonjour 2024

BONNE ET HEUREUSE ANNÉE

JOYEUSES FÊTES dans la convivialité et l'amitié.

Vœux de bonheur et de réussites (personnelles et collectives...)

FEUVRAIS Roland